



IMPULSADO POR EL CORE ALAMIRO GARRIDO

Convenio permitirá llegar con salud, asesoría legal y apoyo a emprendedores

YERBAS BUENAS. En una nueva gestión de impacto social, el consejero regional Alamiro Garrido concretó un importante convenio de colaboración, entre la Municipalidad de Yervas Buenas y la Universidad del Desarrollo, que permitirá la realización de un gran operativo voluntario multidisciplinario, gratuito y abierto a toda la comunidad. El convenio se firmó en el municipio, entre el alcalde Jonathan Norambuena, y María Francisca Fernández, en representación de la Universidad del Desarrollo. Este acuerdo marca el inicio

de una iniciativa concreta, que beneficiará directamente a cientos de vecinos de la comuna.

El operativo se llevará a cabo entre el 16 y el 24 de julio de 2025, en horario continuado de 9:00 a 17:00 horas, y contará con la participación de más de 115 profesionales y estudiantes avanzados, quienes entregarán atención directa en diversas áreas de: Kinesiología, Psicología, Odontología, Enfermería, Nutrición y Dietética, Asesoría Legal: Derecho, Apoyo al Desarrollo Local: Arquitectura, Diseño, Ingeniería Civil e Industrial

Comunicación y Emprendimiento: Periodismo, Ingeniería Comercial

Este convenio no solo representa un avance significativo en materia de salud, desarrollo social y fomento al emprendimiento, sino que también fortalece los vínculos entre el mundo académico y las necesidades reales de las comunidades.

En 2024, el consejero regional Alamiro Garrido ya había gestionado este mismo convenio en la ciudad de Linares, donde se lograron más de 7.500 prestaciones gratuitas, sentando un precedente exitoso que hoy



La colaboración pública-académica, se traducirá en acciones concretas que benefician directamente a la ciudadanía.

se replica en Yervas Buenas, con una proyección de impacto igual o superior.

"Esta es una gestión que transforma realidades. Así como lo

hicimos en Linares, hoy lo llevamos a Yervas Buenas para que la comunidad acceda a salud, asesoría legal y apoyo al emprendimiento, de forma

digna y gratuita. Seguiremos construyendo puentes para acercar oportunidades a nuestra gente", señaló el Consejero Regional Alamiro Garrido.